
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0163-2024 
 
 
Processo nº 0731-2024 

EMENTA: Solicita informações 
sobre a manutenção e a 
pavimentação de vias de 
Guaratinguetá. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

Considerando o Requerimento nº. 021-2024, de autoria da 

vereadora mirim Samara Barker, com coautoria da vereadora mirim Ana Laura 

Medeiros, o qual segue anexado a este documento; 

Considerando que no Requerimento retromencionado as 

vereadoras mirins apontaram à Prefeitura falhas no que diz respeito à manutenção do 

pavimento asfáltico de ruas dos Bairros Village Santana e Beira-Rio I, que estão 

esburacadas e desniveladas; 

Considerando que no documento as vereadoras mirins também 

destacaram a necessidade de pavimentação das ruas ainda não asfaltadas dos Bairros 

Belveder Clube dos 500, Pingo de Ouro, Retiro e São Sebastião; e 

Considerando que é de responsabilidade do Executivo Municipal 

garantir boas condições de trafegabilidade nas vias urbanas e rurais de Guaratinguetá, 

oportunamente questionamos: 

1. Como se dá a o atendimento das reclamações sobre as vias 

degradadas, não apenas dos Bairros citados, mas do 

Município como um todo? 

2. Como o Executivo elenca as prioridades para definir as 

vias que receberão manutenção e/ou obra de 

pavimentação? 

3. Quantas são as vias ainda não pavimentadas de 

Guaratinguetá? 

4. Quais obras de pavimentação previstas para este ano? 
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Fl.s 02 do Requerimento n.º 0163-2024. 

5. Quanto foi investido pela Prefeitura, nos últimos 04 anos, 

em obras de pavimentação? 

6. Quanto foi investido pela Prefeitura, nos últimos 04 anos, 

em manutenção e recapeamento? 

7. Há um controle de qualidade para garantir que o material 

utilizado nas obras de pavimentação e nas operações “tapa-

buracos” não se deteriorará em pouco tempo? 

Diante do exposto, REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN 

SOLIVA, Prefeito Municipal da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-

lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a manutenção e a 

pavimentação de vias de Guaratinguetá. 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente a Ilustríssima 

Senhora ANA LÚCIA CAMARGO VELOSO ANDRADE – Diretora do Jornal 

“Notícias”. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2024. 

 

 

 

FABRÍCIO DIAS JUNIOR 

“Fabrício da Aeronáutica” 

Vereador 

 

 

 

Departamento Legislativo – FA/ap. 
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